

POLITIQUE POUR LES RÉPARATIONS

Repair Policy

Un montant d'inspection non remboursable de 45\$ est exigé pour évaluer tout produit hors garantie. Notre équipe communiquera avec vous pour vous fournir une estimation du coût de la réparation.

A \$45 non-refundable inspection fee is required to evaluate any product out of warranty. Our team will contact you to provide an estimate of the cost of repairs.

<p>Si vous <u>acceptez</u> le devis de réparation</p> <p><i>If you accept the repair estimate</i></p>	<p>Nous vous contacterons lorsque votre produit sera réparé et vous aurez 5 JOURS pour le récupérer.</p> <p><i>We will contact you when your product is repaired and you will have 5 days to recover it.</i></p>
<p>Si vous <u>refusez</u> le devis de réparation ou que votre produit est non réparable</p> <p><i>If you refuse the repair estimate or your product is not repairable</i></p>	<p>Nous conserverons le montant d'inspection pour couvrir le service offert par nos techniciens.</p> <p><i>We will retain the inspection fee to cover the service provided by our technicians.</i></p>
	<p>Vous devrez récupérer votre produit dans les 5 JOURS suivant notre appel. Après ce délai, celui-ci sera détruit.</p> <p><i>You will need to recover your product within 5 days following our call. After this time, it will be destroyed.</i></p>

Taux horaire en magasin: **90\$/h**
In-Store Hourly Rate: 30 minutes minimum

Nettoyage de cellule: **45\$**
Cell Cleaning:



Merci de votre confiance!
Thank you for your trust!